Eric Norman Carmel, DMV, DACVR

Diplômé de la Faculté de médecine vétérinaire de l'Université de Montréal en 1998, Dr Carmel s'est joint en 2000 à l'équipe du Laboratoire d'intégration des technologies informatiques en enseignement médical (LITIEM) où il a travaillé sur différents projets de recherche et développement en technopédagogie vétérinaire et médicale. Il a ensuite complété une résidence en imagerie médicale à la même institution, menant à une certification de l'American College of Veterinary Radiology en 2011. Il a occupé un poste de clinicien en imagerie médicale à l'Université de Montréal de 2011 à 2013 et fait maintenant partie de l'équipe de spécialistes du Centre vétérinaire Laval. Ses intérêts de recherche sont en lien avec la neuro-imagerie vétérinaire et comparée ainsi que l'échographie abdominale. Avide observateur des technologies de l'information depuis les années 90, il a rédigé de nombreuses chroniques technologiques, est le co-auteur du simulateur RadioQuiz et participe au blogue Animages (www.animages.ca). Outre son implication au CA de l'AMVQ de 2010 à 2015, il a été au cours des dernières années président du Conseil d'établissement de l'école Saint-Albert-le-Grand de la CSDM (2015), membre du Conseil de presse du Québec (2005-2009), élu au Bureau de l'Ordre des médecins vétérinaires (2005-2007), président de la Table de concertation des Forums jeunesse régionaux du Québec (2003-2005), administrateur nommé de la Commission régionale de la Conférence des élus de Laval (2001-2005) et membre du Forum de la population de la Régie régionale de la santé et des services sociaux de Laval (2002-2004).